14 Sports

Handball/22e Coupe d'Afrique des nations « Égypte 2016 », Gabon/Algérie, 24-35, hier, au gymnase du stade du Caire

Les Panthères sombrent à nouveau



M-M Caire/Égypte

LES journées passent au Caire (Égypte), et se ressemblent pour nos Panthères du Gabon (version handball) qui prennent part à la 22e édition de la Coupe d'Afrique des nations de handball. Après leur échec de l'entame contre les Marocains (23-29), les partenaires de Boubala Yembi se sont ef-

fondrés, hier, face aux Fennecs d'Algérie: 24-35.

Un résultat qui n'est que le reflet non seulement d'une partie quasiment terne en rythme, mais surtout aussi de l'état d'esprit désinvolte affiché par les Gabonais. Lesquels, confondant souvent vitesse et précipitation, et après avoir tenu tête aux adversaires pendant les dix premières minutes de la rencontre (10-10), ont couru derrière le score: 11-13 (21e)...12-15



Obame Junior en action, amorce une attaque dans le camp algérien.

(24e)...14-16 (27e)...14-19 (30).

Peu inspirés offensivement, malgré les buts de Boubala Yembi (2), l'arrière droit de Wora Mamadou (4),demi-centre Tabanguet (4), du pivot Junior Obame (2), l'arrière gauche Yannick Aubyang (5), l'arrière droit Semeglo (3), du pivot Yorick Aubyang (3) et de l'ailier gauche Igalla (1), les Panthères gabonaises ont perdu leur agilité et leur agressivité face à des Fennecs incisifs et décisifs en attaque. Et plus, rigoureux et rassurants défensivement.

Si l'exclusion de l'arrière droit Ferly Boubala Yembit et la sortie malheureuse de Junior Obame ont été les causes principales, aux dires du staff technique, à l'origine de la défaite du Gabon face au Maroc, à l'entame de la compétition, il va sans dire que, cette fois-ci, la défaite est imputable au niveau moyen de l'équipe gabonaise.



Une offensive gabonaise qui n'a nullement changé le cours de la rencontre.

Aujourd'hui (16h00), le Gabon croise le fer avec le Nigeria pour le compte de la troisième journée de la compétition.

Les équipes :

Gabon: Essono Eny, Boubala Yembi, Régis Djimbi, Damien Boubala, Tsagoulela Nzamba, Guillaume Tire, Wora Mamadou, Moure Nguema, Tabanguet, Ange Junior Obame, Yannick Aubyang, Ousmane Camara, Semeglo Sassou, Yorick Aubyang, Otsinda Leckibi, Igalla Mamadou. Coach: Joseph Berrhaud Blanco.

Algérie: Anis Zamoun, Omar Chehbour, Messaoud Berkous, Hichem Daoud, Oussama Boudjenah, Sassi Boultif, Abdallah Benmenni, Abderaouf, Redouane Saker, Abderahim, Ayaalah Hamoud, Mohamed Aski, Khelifa Ghodbane, Sylvian Kieffer, Abderlkader Rahim, Ayoub Abdi. Coach: Salah Bouchekrioou.

services. Mais sera très

Tennis/Tournoi international des (U12) du Nigeria

Indira Berthe Maffo doublement titrée

F-K-O.M

Libreville/Gabon

DU 09 au 16 janvier 2016 se sont disputés, à Abuja (Nigeria), les qualificatifs de la Coupe d'Afrique junior de tennis dont la phase finale va se dérouler, en mars prochain, en Afrique du Sud. En marge de cette compétition, se disputait aussi, le Championnat d'Afrique des moins de 12 ans, qui a regroupé 12 pays de la sous-région et de l'Afrique de l'Ouest. Un tournoi auquel a pris part notre ieune compatriote Indira Berthe Maffo.

Pour sa première sortie internationale, celle qui a déjà glané trois titres sur le plan local, depuis 2013, a créé la sensation en remportant le championnat d'Afrique des moins de 12 ans en battant en finale la Camerounaise Patricia Wamba 3 sets à 1.

Mais il faut dire que cette victoire finale ne s'est pas tout de suite dessinée. D'autant que son entrée en matière n'était pas des plus aisée. Indira Berthe élève en classe de 4e au CES PAO de Glass, sera battue d'entrée par l'Ivoirienne Sadjo Coulibaly (6-3/ 3-6 et 11-9) au final après un tiebreak décisif. La gamine explique les raisons de ce revers. « J'avais bien commencé le match. Mais au 2e set, mes premières mensurations sont arrivées, voilà pourquoi j'ai perdu », nous relève-t-elle. N'ayant plus droit à l'er-



Indira Berth Maffo brandissant fièrement ses médaillées.

reur, la jeune Berthe, aidée en cela par son entraîneur, a donné le meilleur d'elle-même contre Yacoubou Ozi Oizia (Nigeria) à qui elle a administré une leçon de tennis (6-1/6-0). Au troisième et quatrième match, Berthe Maffo a affronté respectivement Norrah Lemongo (Cameroun) et Maxwell Timipre elle aussi de nationalité camerounaise. Des parties qu'elle remportera (6-2/6-2/ et 7-6/6-4), synonymes de qualification pour la finale.

Pour cette ultime rencontre historique pour Indira Berthe, elle est opposée à une autre Camerounaise Patricia Wamba. D'entrée de jeu, elle va réussir à remporter le premier set au tiebreak (7-6), grâce à ses

vite rattrapée à la deuxième manche (4-6) avant de remporter le duel au set décisif (11-9) « J'ai concédé trop de fautes directes et voilà pourquoi Patricia . Wamba est revenue au score », souligne Indira, qui vient de réaliser un exploit majuscule à Abuja. « Le match était très difficile, mais j'ai appliqué les consignes de mon coach Nyngone », explique la championne des moins de 12 ans, qui a aussi remporté la médaille d'or en double, elle était en tandem avec l'Ivoirienne Sadjo Coulibaly. Après avoir écrasé la concurrence, les deux amies ont réussi à battre en finale le duo Timiprie Maxwell et Rebecca Ekpeyong (6-1/4-6 et 10-5).

Chronique sportive

Début difficile pour les Gabonais

L'UNANIMITÉ se dégage quant à la bonne qualité de l'organisation de la 22e édition de la Coupe d'Afrique des nations de handball « Égypte 2016 ». Même s'il y a matière à redire, les participants, majoritairement, apprécient le professionnalisme

des organisateurs d'une épreuve ouverte depuis mercredi dernier. Avec une cérémonie riche en sons et haut en couleurs. Les thèmes, sonnant aux riches valeurs culturelles du pays des Pharaons, furent variés. Les équipes participantes, logées à la même enseigne à « Sonesta Hôtel » du Caire, nourrissent pratiquement les mêmes ambitions: les unes, notamment les nations maghrébines, veulent le titre. D'autres souhaitent faire mieux. Les Panthères gabonaises, sous la direction du

coach national Joseph Blanco Berrhaud, ont broyé du noir

Une défaite déplorable face aux Lions de l'Atlas du Maroc, loin d'être des foudres de guerre : 23-29. L'exclusion de l'arrière droit Ferly Boubala Yembi (37e) et la sortie malheureuse de Junior Obame (46e), ajoutées aux déchets techniques des Panthères, furent, selon les encadreurs techniques des Panthères du Gabon, les causes principales de la défaite, d'entrée, des panthères gabonaises.

Par MIKOLO-MIKOLO